

ПРОЕКТ «ВелареА»
государственного учреждения образования
«Свислочский районный центр дополнительного образования детей и молодежи»



1. Наименование проекта: «ВелареА»
2. Срок реализации проекта: 1 год
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Свислочский районный центр дополнительного образования детей и молодежи»
4. Актуальность проекта: Все большую популярность в Свислочи приобретает среди подростков велосипедное движение. Наряду с благотворным влиянием на организм, использование велосипеда как средства передвижения позволяет решить проблему доезда из отдаленных точек города и близлежащих населенных пунктов в городские учреждения общего среднего образования. Однако, как свидетельствует статистика, с переходом на велосипедный транспорт увеличилось также количество совершенных на улице ДТП с участием несовершеннолетних с причинением телесных увечий, управляющих данным средством с нарушениями правил дорожного движения.
5. Цель проекта: организация работы «Школы юного велосипедиста», создание оборудованной велосипедной площадки для отработки навыков управления ребятами транспортным средством в условиях городской местности
6. Задачи, планируемые к реализации в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none">- сведение до минимума количества совершенных на улице ДТП с участием несовершеннолетних велосипедистов;- благоустройство территории в соответствии с нормативно-правовыми нормами и правилами дорожного движения

7. Целевая аудитория: учащиеся учреждений образования Свислочского района 6 – 17 лет

8. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- организация работы «Школы юного велосипедиста»
- разметка территории для отработки навыков управления велосипедом в соответствии с нормативными стандартами
- установка опознавательных и разграничительных знаков
- оборудование естественных препятствий (яма, колдобина, «спящий полицейский») на площадке
- проведение мастер-классов с привлечением сотрудников ГАИ

9. Общий объем финансирования в долларах США – 1500

Средства донора – 1000

Софинансирование – 500

10. Место реализации проекта (область/район, город): 231969, Гродненская область, город Свислочь, ул. Гагарина, 14/1

11. Контактное лицо: Ирина Павловна Шиманюк, заместитель директора по учебно-воспитательной работе ГУО «Свислочский районный центр дополнительного образования детей и молодежи», контакты: раб. +375151371126, моб. + 375292867292, e-mail: svisloch_dop_obr@mail.ru



PROJECT "VeloareA"
of the state educational institution
"Svisloch district center for additional education of children and youth "



1. Project name: VelaareA
2. Project duration: 1 year
3. The organization is the applicant, offering the project: the state educational institution " Svisloch district center for additional education of children and youth"
4. Relevance of the project: Cycling is becoming increasingly popular in Svisloci among teenagers. In addition to the beneficial effect on the body, the use of bicycle as a means of transportation allows to solve the problem of getting from remote points of the city and nearby settlements to urban institutions of general secondary education. However, as the statistics show, with the transition to cycling, the number of accidents committed on the street involving minors with bodily injuries, driving this vehicle with violations of traffic rules has also increased.
5. The aim of the project is to organize the work of the Young Cyclist's School, to create a equipped bicycle platform to develop the skills of driving children in urban areas
6. The tasks planned for the project: - minimizing the number of accidents committed on the street involving underage cyclists; - landscaping in accordance with traffic regulations and regulations
7. Target audience: students of educational institutions of Svisloch district 6 - 17 years
8. Summary of the project's activities: - organization of the "School of Young Cyclist";

- marking the territory to develop the skills of cycling in accordance with regulatory standards;
- installation of markings and demarcation signs;
- equipment of natural obstacles (pit, pothole, "sleeping policeman") on the site;
- holding master classes with the involvement of traffic police officers

9. **Total funding in U.S. dollars**– 1500

Donor funds - 1000

Co-financing - 500

10. **Project location** (area/district, city):

231969, Hrodna Region, Svisloch, Gagarin Street, 14/1

11. **Contact:** Irina Pavlovna Shimanyuk, deputy director for educational work of the Svisloch district Center for additional education of children and youth, contacts: work phone +375151371126, mobile + 375292867292, e-mail: svisloch_dop_obr@mail.ru

